

Ajedrez

Olimpiada de Ajedrez en Calviá

Ucrania sigue de líder

Mikel Zubia
Calviá

La selección de Ucrania se afianza el liderato tras su victoria a la selección de Bulgaria por 3,5 a 0,5. Kiril Georgiev hizo tablas con Vassily Ivanchuk tras una movida defensa Siciliana, mientras el búlgaro Ivan Cheparinov sucumbió ante Alexander Moiseenko, Andrei Volotín ganó con negras a Alexander Delchev y Sergey Karjakin venció de forma contundente a Julian Radulski

La selección de España se desmarca de la cabeza al perder ante India. Shirov y Anand hicieron tablas tras el medio juego de una apertura española. Vallejo y Cifuentes también hicieron tablas ante Sasikiran y Ganguly respectivamente, mientras el catalán Miguel Illescas perdió tras una complicada partida ante Harikrishna.

La favorita Rusia, ganó ante Armenia, gracias a una victoria de Morozevich ante Acopian en una apertura española en donde el gran maestro ruso jugó como acostumbra sacrificando material para conseguir abiertas posiciones, ganando la contienda con facilidad.

En esta Olimpiada, no puede faltar la representación vasca, en donde han tenido especial revelación como los árbitros Jesús Mena, Juanjo Escribano, Miguel Angel Muela, Lukas Iruretagoiena, Mikel Larreategi y Nerea Mauleón. También han participado en torneos paralelos, como en Veteranos y Aficionados de los que daremos cuenta en otra ocasión.

Clasificación tras la octava ronda

1. Ucrania25
2. Rusia.....21,5
3. Armenia.....21
4. India.....21
5. España.....20,5
6. Polonia.....20,5
7. Estados Unidos20,5
8. Bulgaria..... 20
9. Francia..... 20
10. Azerbayán.....19,5

Hasta 130 clasificados

En cuanto a al campeonato femenino, China sigue de líder indiscutible en la clasificación, y no se le escapa el evento ya que lleva más de 4 puntos de ventaja a sus inmediatas seguidoras.